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第 230 8 回例会記録　7 月 10 日（木）

会長挨拶・報告
　来年６月23日（日）～26
日（水）までＲＩ国際大会
が大阪にて開催されること
になっております。我が国
では1961年と1978年の２

回、東京において開催されましたが、26年
ぶりに日本で開かれることになります。
国際大会のホストは2640地区、2650地区、
2660地区、2680地区で、大阪ドーム、大
阪国際会議場、リーガロイヤルホテルの
３会場が使用され、日本と世界から４万
人もの参加者が見込まれております。登
録料はＵＳ＄300～350で、日本円に換算
しますと約４万円で、登録料だけでも16
億円となります。さらに宿泊、観光、消費
と、この国際大会は大きな経済的波及が
期待されております。日本に不馴れな海
外参加者には、大阪国際会議場や大阪
ドームなどの会場にアクセスが便利な大
阪市内のホテル（シャトル・バスが運行）
を割り当て、国内参加者には大阪周辺都
市すなわち京都、神戸、奈良を中心に割り
当てる予定のようです。なお、宿泊予約に
関する公式旅行会社は、ＲＩの指定に
よって㈱ジェイティービーとなっており
ます。その時はＪＴＢ支店長の愛場雅一
会員、宜しくお願いします。

幹事挨拶・報告
　先日の葬儀のお手伝いありがとうござ
いました。高木会員には多額のクラブ寄
付金を頂きました。ありがとうございま
す。前回もお知らせしましたが、７月31
日ガバナー補佐が訪問し、午前11時から
クラブ協議会を開催します。入会３年未
満の会員は出席義務があり、他の会員は
メーキャップが付きますので多数のご参
加を宜しくお願いします。

　７月末から８月の例会日報が不規則な
のでその間の出席についてはＦＡＸする
ので宜しくお願いします。林会長のとこ
ろへ先週の日曜日に行ってきました。今
日、白内障の手術をすると言うことで７
月下旬には戻って来られると思います。
　大阪国際大会には、ツアーで行きたい
と思っていますので積立をしたいと考え
ています。

新入会員入会式
■深村完市会員　推薦者／中田　翼会員

　深村完市さんは昭和18年
12月７日生まれの今年還暦
の花の18年組で物腰の柔ら
かい、話し方も優しいが説
得力のある方です。滝川市

の助役で全職員の人望も厚い。奥様、お嬢
様、お母様の４人家族で趣味はゴルフと
囲碁。特にゴルフは上手でシングルクラ
スです。ロータリーの新しい戦力になる
ことは間違いのない人だと思います。
　只今、もったいないと言いますかご紹
介賜りました深村です。選挙後５月10日
付けで助役としてスタートし丁度２ヶ月
経ちました。市政に対する田村市長のご
努力に引っ張られながらやって来ました。
ご支援して頂きお礼申し上げます。ＲＣ
は、夢のまた夢と思っておりましたが、入
会させて頂きまして心からお礼申し上げ
ます。今後とも宜しくお願い致します。
（新世代活動委員会所属）

葬儀お礼挨拶
■高木　敏行会員
　この度の母の葬儀に際し、時節柄何か
とお忙しい時に沢山の弔問、過分なるご
香料、御供花、御供物、御弔辞を賜りあり
がとうございました。また、佐藤圭二会員
には葬儀委員長を務めて頂き、役員、委員
長のお手伝いを頂き無事終わりました。
心から厚く御礼申し上げます。
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新理事・各委員長挨拶
■高木敏行新世代活動推進委員長

　この度、新世代活動推進委
員長を務めさせて頂きます高
木でございます。基本方針は
行動で示したいと思います。
継続事業のインターシップを

続け、アンケートを採って会員の皆様に学
生たちの職場を提供して頂きたいと思いま
す。９月４日の例会は講師例会を考えてい
ます。６月６日の例会は大パークゴルフ大
会を空知ＣＣでやろうと思いますが、心強
い深村助役が入ったので予定が変わるかも
しれません。宜しくお願いします。
■向井辰巳ロータリー財団委員長

　大変厳しい環境の中で心苦
しく思いますが、何とか頑張
りたいと思います。委員には
渡邊恭久先輩、副には菅原章
二会員の頼もしいメンバーが

ついております。今年一年宜しくお願いし
ます。
■小山純弘米山記念奨学会委員長

　初めて米山記念奨学会委員
長になります小山です。何も
分かりませんが、お金を集め
る仕事だということは分かっ
ています。副委員長には関藤

会員、委員には武田邦彦会員のベテランが
いらっしゃるので色々勉強して行きますの
で宜しくお願いします。
■和作康市会員選考委員長

　久しぶりに委員長に成りま
した和作です。選考について
勉強して分かるようになりま
すので宜しくお願いします。

■竹田行宏会員増強委員長
　会員増強委員長として一年
間お世話になります。宜しく
お願いします。皆様の情報を
頂きながら増強に務めたいと
思いますので宜しくお願いし

ます。
■高畑方雄クラブ会報委員長

　川原会員、宮崎会員、近藤正
孝会員を副委員長に12名のメ
ンバーで運営していきます。
確実な発行というプレッ
シャーの中で読み易い会報を

作成することを目標に頑張りますので一年
間宜しくお願いします。
■望月出席委員長

　帰ることが出来ない委員会
なのでプレッシャーを感じま
す。出席率を上げるため努力
致しますので宜しくお願い致
します。

■西田雑誌委員長
　副委員長に西村会員、委員
には大御所佐藤圭二会員、大
大御所近藤良四郎会員の４名
でロータリーの友に投稿する
ことに重点をおいてやりたい

ので一年間宜しくお願いします。
■吉田邦夫広報委員長

　本年度広報委員長に指名さ
れた吉田です。ＲＣの活動を
滝川市民に広く紹介するとい
うことを一生懸命やりますの
で一年間宜しくお願いしま

す。
■中島誠一ニコニコＢＯＸ委員長
　ニコニコを一年間やらせて頂く中島で

す。例年３名体制だったので
すが、会長に無理やりお願い
しまして４名体制にしまし
た。誕生日祝いや結婚祝いに
今年は、月初めにお食事券３

千円を渡します。券の中に使用できるお店
が書いてあるのでご利用下さい。一年間皆
様のご協力でやっていきますので宜しくお
願いします。

★ お 知 ら せ ★
■囲碁同好会
　本年度より下記役員で運営致します。
　○会長／篠島　弘　○幹事／伊藤和男
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【 2510地区委員挨拶 】
■菅原剛太郎地区社会奉仕委員

　地区社会奉仕委員は３年目に
なります。組織図をご覧になる
と分かりますが、昨年下に子委
員会として家庭奉仕委員会が出

来ましたが、今年は孫の委員会として子供
奉仕委員会というものが出来、３委員会で
構成されております。子供奉仕委員会は、
出前講義を小中学校でやりなさいというこ
とで、相互学習をしてロータリアンの特殊
な能力を発揮し、子供たちを育てましょう
ということです。各グルーブから１人子供
奉仕委員を出しなさいということから第二
グループは石黒安雅会員がその委員になり
ました。８月２日（土）に大きなプロジェ
クトとバッティングしていますが、３委員
会合同意見交換会が２時から滝川で行われ
ます。関係会員の出席宜しくお願いしま
す。
■中島　健地区情報委員

　地区情報委員は３年目です
が、的確なロータリーの情報を
皆様のところへとは思っていま
すが、自分自身でも情報を蓄え

て欲しいと思います。一年間宜しくお願い
します。

佐藤　佳朗会員　高木家葬儀のお手伝いを
させて頂いて。
田中　幹雄会員　今年度情報委員長の就任
挨拶をさせて頂いて。
竹田　行宏会員　増強委員長に就任しまし
て。
向井　辰巳会員　財団を宜しくお願い致し

ます。
松橋　和博会員　国際奉仕委員長に就任
して。
吉田　邦夫会員　広報委員長に就任し挨
拶させて頂いて。
西田　浩二会員　雑誌委員長に就任して、
「ロータリーの友」への投稿宜しくお願い
します。
望月　敏幸会員　出席委員長に就任して、
会員の皆様欠席届け用紙あまり使われる
事のない様お願いします。
中島　　健会員　天皇・皇后両陛下の尊
顔を拝謁して。分類委員長就任の挨拶を
終えて。
小山　純弘会員　米山記念奨学会委員長
就任の挨拶を終えて。
和作　康市会員　会員選考委員長就任の
挨拶を終えて。
中田　　翼会員　深村会員を紹介させて
頂いて。
深村　完市会員　新入会員として宜しく
お願い致します。
役員　役員ゴルフコンペ馬券当たり者よ
り。

例会合計　43,000　累計　165,557

【出席報告】■７月10 日（木）
在籍者　111名（病欠１名・免除６名）
出席者　 77名（メイク含む）
欠席者　 27名（出席率　74％）
全員出席テーブル　３番・９番
次週(7/24)例会　会員卓話
　　　　　　　　会員選考委員会担当
次々週(7/31)例会
　　　　　　　前年度・決算及出席報告
　　　　　　　前年度役員


